

# Ergo-Floor<sup>TM</sup>

## Canine Club

### USE & CARE INSTRUCTIONS

- Do not soak the mat in water. Use a damp mop or towel to clean the surface of the mat. Use only NON-ABRASIVE natural cleaners or warm water with a mild PH neutral soap
- Commercial grade brooms are permitted to clean up any debris on the mat
- Do not let spills or accidents sit on the mat for an extended period. Clean them up immediately using approved cleaning methods listed above
- It is not recommended to use rotary scrubbers, industrial-grade vacuums or any other mechanical cleaners or scrubbers to clean the mat. They have a possibility of causing damage to the mat
- Allow mat to dry completely before returning to normal use
- It is recommended to pull matting up once a month and sweep under the mat. A buildup of debris and foreign objects could cause rips and tears in the mat that you may not see
- Having a proper cleaning schedule can extend the longevity of your new mat. Frequency of cleaning schedule will vary based on usage



## INSTRUCTIONS D'UTILISATION ET D'ENTRETIEN

- Ne trempez pas le tapis dans l'eau. Utilisez une vadrouille ou une serviette humide pour nettoyer la surface du tapis. Utilisez uniquement des nettoyants naturels NON ABRASIFS ou de l'eau tiède avec un savon doux au pH neutre.
- Les balais de qualité commerciale sont autorisés pour nettoyer tous les débris sur le tapis
- Ne laissez pas les déversements ou les accidents rester sur le tapis pendant une période prolongée. Nettoyez-les immédiatement en utilisant les méthodes de nettoyage approuvées répertoriées ci-dessus
- Il n'est pas recommandé d'utiliser des épurateurs rotatifs, des aspirateurs de qualité industrielle ou tout autre nettoyeur ou épurateur mécanique pour nettoyer le tapis. Ils peuvent endommager le tapis.
- Laissez le tapis sécher complètement avant de revenir à une utilisation normale
- Il est recommandé de retirer le tapis une fois par mois et de le passer sous le tapis. Une accumulation de débris et de corps étrangers pourrait provoquer des déchirures dans le tapis que vous ne verrez peut-être pas.
- Avoir un programme de nettoyage approprié peut prolonger la longévité de votre nouveau tapis. La fréquence du programme de nettoyage varie en fonction de l'utilisation

